

Noticias Caracol / Economía / Este banco le ofrece créditos a trabajadores informales solo con la cédula: cómo funciona

Este banco le ofrece créditos a trabajadores informales solo con la cédula: cómo funciona

La entidad otorga créditos entre \$400.000 y 10 millones de pesos a colombianos que tienen microempresas. Si usted está reportado en Datacrédito, este es el paso a seguir.



Créditos dirigidos a microempresarios reportados ante centrales de riesgos - Getty Images/iStockphoto

Por: **Ángela Urrea** | 6 de Julio, 2024
Actualizado: julio 06, 2024 03:09 p. m.



Uno de los problemas más comunes de que una persona quede reportada ante centrales de riesgo, como Datacrédito, es la nula posibilidad de acceder a créditos con entidades bancarias, razón por la que terminan acudiendo a los conocidos gota a gota.

Puede leer:

Economía
Nequí ¿Cómo hago para que Nequí me preste dinero? Estos son los créditos que maneja

Sin embargo, algunos bancos le han apostado ofreciendo créditos a trabajadores informales que no pueden cumplir con los requisitos que piden otras entidades para otorgar un préstamo.

Uno de ellos es Banco W, entidad que ofrece créditos a microempresas y piden un solo requisito: la cédula de ciudadanía.

José Alejandro Guerrero, presidente del Banco W, le contó a Portafolio que "seguimos con el propósito fundamental que es otorgar crédito a personas naturales con alguna actividad productiva. Nosotros no le damos crédito a una persona formal, por eso nos especializamos en apoyar a esta cantidad de microempresarios que hoy generan el 60 % del empleo colombiano y que le aportan alrededor del 35 % del producto interno bruto en Colombia".

¿Cuánto prestan en Banco W?

Según el presidente de la entidad, el monto mínimo es de \$400.000 y el máximo es de 10 millones de pesos.

Los préstamos están dirigidos "a personas que vemos en la calle todos los días como vendedores ambulantes, la pequeña tienda de barrio, las señoras que hacen las arepas, el señor del taller, alguien que trabaje en su casa, gente que no tiene un balance en Cámara de Comercio o una declaración de renta y les prestamos con la cédula lo que pueden pagar, no lo que necesitan porque les haríamos un daño muy grande, pues lo que pasaría es que haríamos exclusión financiera, todo lo contrario de lo que es nuestro propósito, que es hacer inclusión financiera", agregó Guerrero al medio citado.

¿Cómo solicitar un microcrédito con el Banco W?

Estos son los documentos que debe presentar al momento de solicitar el crédito:

- **Fotocopia de la cédula de ciudadanía.**
- Referencias comerciales y/o personales, y una familiar.
- Facturas de compra del último año y servicios públicos al día.
- **En caso de estar reportado negativamente en las centrales de riesgo, presentar paz y salvo de la obligación.**

Recuerde que su negocio debe tener como mínimo un año de antigüedad para que le otorguen el crédito.

Para solicitar el préstamo, puede ingresar a la [página web oficial de Banco W](#), ubicar la opción '[Créditos](#)' y después 'Microcrédito'.

Posteriormente, indicar sus datos personales, como nombres, número de documento de identidad, número telefónico, ciudad y barrio.

Lea, además:

Economía
¿Cuál es el puntaje ideal en Datacrédito? Así no le negarán ningún préstamo

Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp Channels aquí **Noticias Caracol**

✓ Síguenos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.